



El pensamiento de Morelos sigue vigente en el México actual, sin sus aportaciones, nuestro México simplemente sería distinto”: Tanya Campos 5 ▶



Inician preparativos en el Panteón Municipal San Carlos para Día de Muertos 4 ▶

Mercadotecnia y publicidad, claves para impulsar las MIPYMES: Sedeco 6 ▶

Edición PDF

Escáreame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregiononlinea.com.mx>

Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA DEL ORIENTE DE MICHOACAN

\$10.00 Ejemplar

Fundador y Director General: René Serrano García

MIÉRCOLES 4 de Octubre de 2023 AÑO XXXIX No. 2818

Padres de familia exigen maestros en Tuzantla 5 ▶



Escuelas de todos los niveles son parte del desfile en Coatepec de Morelos 5 ▶



Centro de Salud Mental y Adicciones de Huetamo beneficiará a más de 41 mil personas

SSM brinda atención en salud mental por teléfono o videollamada 10 ▶



Regresa en su segunda edición, "Súbete Seguro" 11 ▶



Centro de Salud Mental y Adicciones de Huetamo beneficiará a más de 41 mil personas

- Contará con servicios de psicología, medicina general, nutrición, servicio social, ludoteca para terapia infantil, y promoción contra las adicciones.

Morelia, Michoacán, 30 de septiembre de 2023.- El segundo Centro Comunitario de Salud Mental y Adicciones (Cecosama) que se construye en Huetamo, contará con los servicios de psicología, medicina general, nutrición, servicio social, ludoteca para terapia

infantil, y promoción contra las adicciones, para beneficio de 41 mil 973 habitantes de la región.

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) destacó que la obra, que arrancó el pasado 22 de septiembre con una inversión

de 32 millones de pesos y que quedará concluida en diciembre próximo, forma parte de la estrategia integral de atención a la salud mental implementada por el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla.

El centro comunitario contará con dos consultorios de psicología, un área de estabilización, dos consultorios de medicina general, farmacia, central de enfermeras, área séptica y ludoteca para beneficiar a la

población de Huetamo, e incluso del estado de Guerrero.

Para su operación, contará con un director, médicos generales, promotores en salud, psicólogos clínicos, enfermeras generales, trabajadoras sociales y personal administrativo; y atenderá de manera gratuita a población sin seguridad social con padecimientos mentales o con alguna adicción, y en caso de ser necesario brindará referencia al Hospital Psiquiátrico de Morelia.

El primer Centro Comunitario de Salud Mental y Adicciones se encuentra en la capital michoacana, y se tiene proyectada la construcción de 10 unidades más, de las cuales, cuatro estarán ubicadas en los municipios de Uruapan, Apatzingán, Zitácuaro y Sahuayo.

Encabeza Toño Ixtláhuac celebraciones con motivo del natalicio de Morelos.

Zitácuaro, Mich., 30 de septiembre del 2023.- Para recordar a José María Morelos y Pavón, uno de los héroes más importantes durante el movimiento de independencia de nuestro país, autoridades municipales, representadas por Toño Ixtláhuac, encabezaron la conmemoración de su natalicio número 258 en la tenencia de Coatepec.

Con el tradicional desfile por las vialidades de la localidad y un acto cívico conmemorativo, se realizaron estas actividades programadas en el Bando Solemne, con el que la tenencia que lleva por nombre el del ilustre personaje, lleva a cabo su festividad más importante.

En este acto cívico se contó con la participación de autoridades locales, comunales, ejidales, escuelas de distintos niveles y vecinos de la localidad, a fin de seguir recordando al personaje que contribuyó en la consolidación de un país libre y soberano.



Para recordar a José María Morelos y Pavón, uno de los héroes más importantes durante el movimiento de independencia de nuestro país, autoridades municipales, representadas por Toño Ixtláhuac, encabezaron la conmemoración de su natalicio número 258 en la tenencia de Coatepec.



El segundo Centro Comunitario de Salud Mental y Adicciones (Cecosama) que se construye en Huetamo, contará con los servicios de psicología, medicina general, nutrición, servicio social, ludoteca para terapia infantil, y promoción contra las adicciones, para beneficio de 41 mil 973 habitantes de la región.

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE
MESES DEL
TESTAMENTO

DESCUENTOS
HASTA DEL
50%

Para facilitar
y fomentar el
otorgamiento de

TESTAMENTOS

Notaria Pública N°38 | 5 de mayor sur 41-a col centro
1530903 / 1535324

Informativo
la Región
Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.

Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.

Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo, René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales: Rosa Fuentes Mendoza.

Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articlistas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza

P. Ángel Espino García, P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

EVONET

PROTEGE TUS EQUIPOS CONTRA APAGONES

REGULARES Y

NO BREAK

A PRECIOS SUPER BAJOS



El no break o UPS, brinda energía cuando se va la luz, lo cual, es un beneficio para poder guardar la información del momento, y así poder apagar adecuadamente el equipo.

El regulador mantiene constante el voltaje generado en el alternador.

**¡HASTA
AGOTAR
EXISTENCIA!**

Miles disfrutaron desfile cívico militar con motivo del natalicio de Morelos

Morelia, Michoacán, 30 de septiembre de 2023.- El Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, asistió al desfile cívico militar con motivo del CCLVIII natalicio de José María Morelos y Pavón.

Acompañado de su esposa, la Presidenta del Patronato del Sistema DIF Michoacán, Grisela Tello Pimentel, observaron el desfile que se llevó a cabo por la avenida Madero de la capital michoacana, en el que participó personal del Ejército Mexicano y la Guardia

Nacional, con vehículos blindados y artillados, empleados para la prevención del delito y garantizar la seguridad de la población, mismos que fueron vistos y ovacionados por cientos de familias michoacanas que se dieron cita para disfrutar de este evento.

Los cielos de Morelia fueron surcados por aviones y helicópteros de la Fuerza Aérea, Servicios Aéreos y de Seguridad, con motivo del nacimiento del Siervo de la Nación, José

María Morelos y Pavón, los cuales emocionaron a los miles de asistentes que pudieron apreciar las formaciones que realizaron los aeronaves.

De igual forma, a paso corto y redoblado, frente a Palacio de Gobierno, desfilaron contingentes de diversas escuelas de la entidad de nivel básico, nivel medio superior y superior, así como agrupamientos de las fuerzas de seguridad estatal y municipal, corporaciones de protección civil, bomberos

y rescate.

En total desfilaron 14 agrupamientos, 9 mil 873 civiles y militares, 148 vehículos, 418 caballos, helicópteros, aviones y 73 banderas.

Asistieron, la diputada Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de Michoacán; Jorge Pérez Zavala, presidente sustituto del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado; Germán Martínez Cázarez, Senador; el general de Brigada, Fernando Colchado Gómez, comandante de la 21 Zona Militar; Adrián López no Solís, Fiscal General del Estado y, Alfonso Martínez Alcazar, Presidente Municipal de Morelia.



El Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, asistió al desfile cívico militar con motivo del CCLVIII natalicio de José María Morelos y Pavón.



Presenta Bedolla Festival "Jalo" que contempla conferencias y tres conciertos

- Ofertará más de 300 empleos y exposiciones; tocan El Tri, Molotov, Caifanes y nueve bandas locales, en el Morelos

Morelia, Michoacán, 2 de octubre de 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla presentó el festival juvenil "Jalo", que se realizará del 20 al 22 de octubre en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia (Ceconexpo) y conciertos gratuitos en el Estadio Morelos.

"Tiene por objetivo fomentar el crecimiento, oportunidades educativas y profesionales, así como esparcimiento a los

miles de jóvenes michoacanos", afirmó.

El director del Instituto de la Juventud Michoacana (Ijumich), Pedro Alexis Velázquez Guzmán, explicó que el escaparate juvenil contará con conferencias de influencers invitados como Roberto Martínez, Don Silverio, el Hank, Azriel Medina y Poncho Gutiérrez, así como la participación del Coro Gay de la Ciudad de México.

Los conciertos gratuitos de rock se

llevarán a cabo en punto de las 16:00 horas en el Estadio Morelos y participarán nueve bandas locales; el viernes 20 de octubre se llevará a cabo la presentación estelar de El Tri, el sábado 21 Molotov, y el domingo 22 la banda Caifanes.

El Festival "Jalo" contará con una feria del empleo con empresas locales y nacionales

que ofertarán más de 300 vacantes a las y los jóvenes en busca de trabajo, así como stands con oferta educativa de 18 universidades.

Finalmente, el director del Instituto de la Juventud, dio a conocer que en el marco del festival se entregará el Premio Michoacano de la Juventud 2023.

Inician preparativos en el Panteón Municipal San Carlos para Día de Muertos

- Se espera recibir a miles de visitantes

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de octubre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A unas semanas de la celebración de Día de Muertos, inician los preparativos en el Panteón Municipal San Carlos para recibir a miles de visitantes durante esas fechas.

Entre los trabajos que están por comenzar se encuentra el retiro de pasto y de hierbas, fumigación así como la pintura en las diferentes áreas.

En entrevista, Keyri Liseth Ávila, administradora de este lugar, señaló que en los trabajos participa todo el personal del panteón, además del departamento de Parques y Jardines, y la brigada de limpieza. Con todos ellos se pretende garantizar unas instalaciones dignas para todos los visitantes.

Expuso que desde su entrada a esta administración, se ha tratado de mantener durante todo el tiempo buenas condiciones el panteón para que con comodidad, quienes tengan un difunto ahí, acudan a visitarlo.

Asimismo, aprovechó para pedir a los



A unas semanas de la celebración de Día de Muertos, inician los preparativos en el Panteón Municipal San Carlos para recibir a miles de visitantes durante esas fechas.

usuarios a no abandonar las tumbas, estar pendientes de su situación, ya que en muchas ocasiones es necesaria su intervención.

Agregó que durante la celebración de Día de Muertos, el panteón recibe miles de visitantes, por lo que es importante que estén garantizadas las buenas condiciones.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla presentó el festival juvenil "Jalo", que se realizará del 20 al 22 de octubre en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia (Ceconexpo) y conciertos gratuitos en el Estadio Morelos.

El pensamiento de Morelos sigue vigente en el México actual, sin sus aportaciones, nuestro México simplemente sería distinto": Tanya Campos

- En el 258 aniversario del natalicio del generalísimo, llaman a honrar legado de este personaje



“El pensamiento de Morelos sigue vigente en el México actual, sin sus aportaciones, nuestro México simplemente sería distinto”, fueron las palabras de la regidora del ayuntamiento de Zitácuaro, Tanya Campos López, al pronunciar el mensaje oficial del acto del 258 del natalicio del Siervo de la Nación.

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “El pensamiento de Morelos sigue vigente en el México actual, sin sus aportaciones, nuestro México simplemente sería distinto”, fueron las palabras de la regidora del ayuntamiento

Padres de familia exigen maestros en Tuzantla

H. Zitácuaro, Michoacán, 02 de Octubre de 2023 - Padres de familia de la Escuela Secundaria Técnica 40 de Tuzantla, el pasado lunes tomaron las instalaciones de la escuela para exigir la presencia de autoridades ante la falta de maestros.

Los padres de familia tomaron las instalaciones a las 7 de la mañana de manera indefinida hasta que se cubran las peticiones que se exigen.

Piden que lleguen los maestros faltantes y que limpien la nómina para que los maestros que ya ganaron, por medio de examen, el derecho de incrementar sus horas laborales puedan tomar posesión de los espacios.



Padres de familia de la Escuela Secundaria Técnica 40 de Tuzantla, el pasado lunes tomaron las instalaciones de la escuela para exigir la presencia de autoridades ante la falta de maestros.

de Zitácuaro, Tanya Campos López, al pronunciar el mensaje oficial del acto del 258 del natalicio del Siervo de la Nación.

Durante el acto llevado a cabo en el centro de la tenencia de Coatepec de Morelos, llamo a los ciudadanos a honrar la valentía del generalísimo Morelos, a vivir día con día bajo los ideales de libertad y progreso, pero sobre todo a que como servidores públicos hacer que la vocación de servicio tenga cambios colectivos y no individuales.

Ante autoridades municipales e invitados especiales, recalco que José María Morelos fue uno de los colosos del movimiento de insurgencia, que desde los primeros días insurgentes, sostuvo un importante encuentro con su antiguo mentor, el cura miguel Hidalgo, quien le encomendó fortalecer el movimiento en la costa sur de la nueva España, siendo su principal objetivo de tomar el puerto de Acapulco.

“Tanta era la habilidad militar, que el

antiguo cura de Nocupétaro y Carácuaro junto a 12 vecinos de estos pueblos combatió a los realistas del sur y quedo de manifiesto en la toma de Acapulco, el sitio al fuerte de San Diego, el rompimiento del sitio de Cuautla y la toma de la antigua antequera del Valle, hoy Oaxaca”, expresó.

También resaltó que Morelos no solamente fue un guerrero magnifico, también destacó por su inteligencia militar y su habilidad en el campo de batalla, tanto que se ha dicho que el gran Napoleón Bonaparte manifestó que, con 5 hombres como él, conquistaría el mundo.

“Su lucha ante la esclavitud fue crucial y la división de poderes fundamental en la nueva óptica del estado mexicano y se consolidó en la promulgación de la constitución de Apatzingán el 22 de octubre de 1814, y más adelante, en marzo de 1815 se instaló en Ario, ahora de Rosales, el primer supremo tribunal de justicia, por lo que, junto con la Suprema Junta Nacional Americana, Michoacán es cuna de los tres poderes que conforman la nación.

Estuvieron presentes el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la Diputada Federal Mary Carmen Bernal Martínez, la jefa de tenencia María Elena Valdez Rivera, regidores y funcionarios de las distintas dependencias.

Escuelas de todos los niveles son parte del desfile en Coatepec de Morelos

- Como parte de las fiestas cívicas

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Escuelas de todos los niveles educativos fueron parte del tradicional desfile de la tenencia de Coatepec de Morelos, para celebrar el 258 aniversario del natalicio del Generalísimo José María Morelos y Pavón.

Como ya es tradición, el desfile comenzó sobre la calle principal del lugar, a la altura del sitio donde se encontraba el molino, hoy la escuela de iniciación artística.

Fue encabezado por autoridades municipales, representadas en el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la Jefa de Tenencia, María Elena Valdez Rivera, la Diputada Federal, Mary Carmen Bernal Martínez, funcionarios municipales, jefes de tenencia, encargados del orden e invitados especiales.

Niños de preescolar, primaria, secundaria, preparatoria y nivel superior tanto del lugar como de la zona urbana dieron su mejor entusiasmo durante su participación en este desfile en todo el trayecto.

Mientras tanto, habitantes del lugar se apostaron a las orillas de la avenida principal para ver pasar a cada uno de los contingentes.

Como ocurre cada año, el desfile culminó en el centro de la tenencia, a fin de dar paso al acto cívico alusivo a esta fecha.



Escuelas de todos los niveles educativos fueron parte del tradicional desfile de la tenencia de Coatepec de Morelos, para celebrar el 258 aniversario del natalicio del Generalísimo José María Morelos y Pavón.

Hacen frente para elevar el turismo a rango constitucional

- Encabeza senador Antonio García Conejo conferencia de prensa en el marco del Día Mundial del Turismo
 - Se suman diputadas locales, federales y presidentes municipales a la propuesta del Senador



El turismo en México es la industria que más crece y empleos genera en el país y actualmente no tiene el justo valor que se merece en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, señaló el senador de la República, Antonio García Conejo.

Morelia, Michoacán, a 1 de octubre de 2023.- El turismo en México es la industria que más crece y empleos genera en el país y actualmente no tiene el justo valor que se merece en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, señaló el senador de la República, Antonio García Conejo.

"Cada sexenio, a nivel federal o estatal, el turismo se ve condicionado a la visión de quienes asumen el gobierno, que no siempre responde a las necesidades primordiales del sector turístico y eso debe terminar", expresó el legislador, quien preside la Comisión de Turismo en el Senado de la República.

Por tal motivo, informó que desde el año pasado hizo la propuesta al Pleno para hacer adiciones al artículo 28 constitucional para que el Estado promueva el desarrollo turístico integral, inclusivo, competitivo y sostenible como un detonante económico en el país.

A esta propuesta se sumaron las

legisladoras, Samanta Flores Adame presidenta de la Comisión de Turismo en el Congreso del Estado, así como Edna Díaz Acevedo, presidenta de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

"Es necesario hacer realidad la iniciativa de elevar el turismo a rango constitucional, al ser ésta industria la más noble, cuyas inversiones se ven reflejadas inmediatamente en el bolsillo de las y los prestadores de servicios turísticos", señaló la diputada Samanta Flores.

Mientras que la legisladora federal Edna Díaz, manifestó que este año, de nueva cuenta darán la lucha en el Congreso de la Unión para lograr un presupuesto federal más justo con perspectiva de género y sostenibilidad.

En la conferencia de prensa estuvieron presentes también las diputadas locales Julieta Gallardo Mora y Guadalupe Díaz Chagolla, además de los presidentes municipales de Tzintzuntzan, J. Guadalupe Ramírez Reyes; Gerardo Sánchez Sánchez de Anganguo y Juan Agustín Torres Sandoval de Aporo, quienes expresaron la escasez de recursos que enfrentan para la promoción de eventos con alta demanda turística como lo es la Noche de Muertos, así como para la infraestructura que requiere la zona de la Mariposa Monarca.

Mercadotecnia y publicidad, claves para impulsar las MIPYMES: Sedeco



La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), a través de la estrategia Academia de Michoacán (acadeMich), llevó a cabo la capacitación "Mercadotecnia y estrategias de ventas para MIPYMES", dividida en 5 sesiones, a cargo del especialista Rocco Garcini.

Morelia, Michoacán a 1 de octubre del 2023.- La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), a través de la estrategia Academia de Michoacán (acadeMich), llevó a cabo la capacitación "Mercadotecnia y estrategias de ventas para MIPYMES", dividida en 5 sesiones, a cargo del especialista Rocco Garcini.

De acuerdo al ponente, a grandes rasgos la mercadotecnia trata de atraer y convencer en el proceso de compra a un consumidor, por lo que el emprendedor debe formular estrategias de venta para identificar la diferencia de su marca o producto, y con ello, tener la oportunidad de competir en el mercado.

Además, para entender las necesidades de los consumidores o clientes, es necesaria la observación para sobresalir sobre otros, y es

según el ponente "Toda clave para el éxito está en la observación", con ello, se podrá analizar a la audiencia y generar estrategias con objetivos definidos.

Rocco Garcini recomendó determinar un grupo de clientes que sean leales al negocio o producto para que puedan recomendarlo y de manera orgánica crecer, esto funciona para lograr metas a corto y largo plazo.

Mientras que, en términos económicos es indispensable contar con un presupuesto exclusivo para publicidad y tener en cuenta el capital que se requiere no sólo para redes sociales, sino incluso medios tradicionales como televisión, radio y periódico.

Sin embargo, también es de vital importancia segmentar la publicidad acorde al producto hacia un mercado en específico, así

como contabilizar el retorno de la inversión en publicidad.

Finalmente, el experto refirió que Google y sus opciones de negocio son una herramienta

de fácil acceso para los emprendedores con las que pueden impulsar sus negocios en internet e invitó a asistir a las capacitaciones de la Academia de Michoacán respecto a estrategias de ventas, así como hacer uso de los servicios creativos gratuitos de Espacio Emprendedor, lo cual beneficia el presupuesto en materia de mercadotecnia y publicidad para las mipymes.

Regala Con estilo personalizando

Lapiceros Grabados Desde una pieza

(715) 110-06-65

Matamoros Pte. No. 2 H. Zitácuaro, Mich.

Con más de 130 escuelas arranca combate a la violencia escolar

- SEE y UNICEF suman esfuerzos mediante el programa Escuelas en Acción para la Igualdad.



La secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, y la jefa de Educación de la UNICEF México, Astrid Hollander, dieron inicio oficialmente al programa Escuelas en Acción para la Igualdad (Escai), en el estado de Michoacán.

Morelia, Michoacán, 2 de octubre de 2023.- México, Astrid Hollander, dieron inicio oficialmente al programa Escuelas en Acción para la Igualdad (Escai), en el estado de

Con presencia de Bedolla y un partido unido, Morena rinde protesta a Comités de la 4T

Morelia, Michoacán; 01 de octubre del 2023.- Con la presencia del gobernador de Michoacán y fundador de Morena Alfredo Ramírez Bedolla, de consejeros, militantes, simpatizantes, miembros de la sociedad civil y dirigentes estatales de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo, Juan Pablo Celis Silva, líder del partido guinda en la entidad, rindió protesta a los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación en Michoacán.

"Hoy, tomamos protesta a nuestros Comités, los cuales son la base de nuestra lucha por el bienestar, y el bien común", expresó el dirigente de Morena y recalcó que esta estructura será fundamental para apoyar a Claudia Sheinbaum en sus labores como coordinadora nacional en defensa de la transformación.

Ante fundadores y liderazgos de Morena, Juan Pablo Celis expresó que unidos, organizados y dejando de lado las agendas personales, el movimiento será invencible y construirá el segundo piso de la transformación.

"Me siento muy orgulloso de dirigir a este movimiento en Michoacán, porque debemos destacar que somos garantes de la institucionalidad, de la organización, de la movilización y de fomentar la unidad en tiempos estelares, porque quiero contribuir a que, por primera vez en la historia, una mujer obradorista dirija el destino de la nación y que consolide el proceso histórico de la transformación nacional", recalcó.

Por su parte, el gobernador de Michoacán y quien también es fundador y Consejero Nacional de Morena, mencionó que en el partido guinda nadie da candidaturas, sino que será a través de encuestas que se definirán a quienes representarán a la 4T en las urnas.



Con la presencia del gobernador de Michoacán y fundador de Morena Alfredo Ramírez Bedolla, de consejeros, militantes, simpatizantes, miembros de la sociedad civil y dirigentes estatales de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo, Juan Pablo Celis Silva, líder del partido guinda en la entidad, rindió protesta a los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación en Michoacán.

Michoacán.

El programa contempla, en una primera etapa la capacitación para 200 docentes, directivos y supervisores de 132 escuelas de básica, en tres sedes: Morelia, Zamora-Jacona y Uruapan. Ello, a través de cinco talleres de tres días, con 40 participantes en cada uno, con el fin de brindar formación esencial para la prevención y abordaje de la violencia escolar.

El programa Escuelas en Acción para la Igualdad busca marcar la diferencia en la vida de las y los estudiantes michoacanos, ofreciendo a docentes, directivos, supervisores y asesores técnico pedagógicos herramientas de intervención para seguir fomentando en las escuelas la educación para la paz, fortalecer la convivencia y formar en la resolución pacífica de conflictos.

El modelo es impulsado por la UNICEF en México en alianza con el Grupo de Atención a la Infancia en Procesos de Justicia (ATIJ), se llevará a cabo de manera tanto presencial como virtual con valor curricular, brindando herramientas esenciales para la prevención de la violencia en todas sus formas.

En su intervención, Molina Aguilar aseguró que con este programa se refuerzan las acciones para en este tema, tras la entrega de 28 mil guías para la paz, llevar a cabo la creación de una guía de convivencia escolar y la instrumentación del violentómetro escolar; "es una importante acción más, para que las escuelas sean espacios seguros para niños y niñas", expresó.

Este programa promete ser una parte integral de la Nueva Escuela Mexicana, contribuyendo a la creación de entornos seguros y saludables. El evento concluyó con un llamado al compromiso por parte de las autoridades y docentes presentes de trabajar todas y todos a favor de crear espacios seguros para las infancias y juventudes en Michoacán.

Con carrera atlética, SSM promueve donación altruista de órganos

- Más de 750 corredores participaron y crearon conciencia en la población.

Maravatío, Michoacán, 2 de octubre de 2023.- Con carrera atlética, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) promueve la donación altruista de órganos y tejidos, en la que más de 750 corredores y sus familias recorrieron cinco kilómetros para crear conciencia en la población.

Y es que en Michoacán se fomenta la cultura de donación de órganos y tejidos para salvar la vida de personas que se encuentran en lista de espera, pues se estima que en Michoacán un total de 190 pacientes requieren de un riñón o de una cornea.

Además de la carrera, organizada en Maravatío, el Consejo Estatal de Trasplantes de Michoacán (Coetra), instaló también un módulo de orientación sobre el proceso de trámite para ser donador voluntario, así como el protocolo a seguir para ingresar a la lista de espera si se requiere de un órgano o tejido, pues un donador cadavérico es capaz de salvar la vida de siete personas.

Al término del recorrido, los participantes recibieron medallas de manos del director del Hospital de Maravatío, Mario Pérez Flores; del jefe jurisdicción sanitaria de Morelia, Lázaro Cortés Rangel; y de Patricia Cruz Arcos, joven trasplantada de riñón hace menos de cinco meses, quien agradeció a las familias por el acto de bondad que realizaron con ella.

En lo que va del año se han realizado en la entidad 25 trasplantes de riñón y 56 de córnea, además de seis procuraciones multiorgánicas, de las cuales, tres se desarrollaron en el Hospital General Dr. Miguel Silva, uno en el Hospital General de Zamora, y dos en el Hospital Regional Número 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).



Con carrera atlética, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) promueve la donación altruista de órganos y tejidos, en la que más de 750 corredores y sus familias recorrieron cinco kilómetros para crear conciencia en la población.

Inaugura Toño Ixtláhuac dos canales de riego más, en San Felipe de los Alzati

-Se benefician cerca de 300 productores agrícolas y sus familias, de dos comunidades de la tenencia.



Durante un recorrido por la tenencia de San Felipe de los Alzati, Toño Ixtláhuac entregó revestimientos de canales en dos comunidades de esta tenencia, a fin de optimizar el recurso hídrico en las parcelas de casi 300 productores y sus familias.

Zitácuaro, Mich., a 2 de octubre del 2023.- Durante un recorrido por la tenencia de San Felipe de los Alzati, Toño Ixtláhuac entregó revestimientos de canales en dos comunidades de esta tenencia, a fin de optimizar el recurso hídrico en las parcelas de casi 300 productores y sus familias. Inicialmente, en la comunidad del

#GobiernoDeSoluciones suma más de 15 sistemas de riego dispersados en toda la municipalidad, lo que ha ayudado a evitar que se pierda un alto porcentaje de agua y con ello, se logre un mayor aprovechamiento del líquido vital en los sembradíos del campo zitacuarense.

Chirimoyo, el edil inauguró un ducto de riego de 800 metros de dimensión, donde fueron destinadas más de 30 toneladas de cemento para su construcción. Aquí, se benefician 184 familias dedicadas a la producción de nochebuena, aguacate, chile manzano y zarzamora.

Posteriormente, el presidente municipal se trasladó a Rincón de Don Gu, tercera manzana de San Felipe de los Alzati, donde entregó otra obra similar, con una longitud de 900 metros en favor de 110 campesinos.

Con estas obras el

Toño Ixtláhuac destacó que con estas acciones su gobierno refrenda su compromiso con el desarrollo rural y la sustentabilidad. Dijo que es a través de la Secretaría de Agronomía y Medio Ambiente que se impulsan distintos apoyos y beneficios en favor del agro.

Anunció continuar trabajando estrechamente con este sector para seguir ampliando más canales de riego que incluso, han hecho que vecinos que habían abandonado la actividad agroalimentaria, hoy la retomen nuevamente.

Instala Gobierno de Soluciones alumbrado público en colonia Las Palmas

-200 familias de esta localidad hoy gozan de 435 metros de este servicio básico.

Zitácuaro, Mich., a 30 de septiembre del 2023.- El gobierno municipal de Zitácuaro, encabezado por Toño Ixtláhuac sigue trabajando para que todos los rincones del municipio cuenten con el servicio básico de alumbrado público.

Esta vez, en la colonia Las Palmas, el alcalde inauguró 435 metros de red de electrificación que incluye postes, transformadores y luminarias, beneficiando a 200 hogares de esta orilla de la ciudad.

El presidente municipal destacó que su administración seguirá acercando servicios de calidad a las orillas del municipio que aún carecen de éstos.

Refirió que en la colonia Las Palmas, vienen más acciones por parte de su administración, como el mejoramiento en el servicio de agua potable, caminos y proyectos de beneficio colectivo.

Toño Ixtláhuac reiteró que son distintas las colonias y comunidades que han sido favorecidas con alumbrado tanto de la zona urbana como rural.

Agregó que próximamente inicia, a la par, un programa para sustituir todas las lámparas obsoletas de vapor de sodio, por nueva tecnología Led.



El gobierno municipal de Zitácuaro, encabezado por Toño Ixtláhuac sigue trabajando para que todos los rincones del municipio cuenten con el servicio básico de alumbrado público.

Ahh Chingá...!

La Avenida 9 de Julio de Buenos Aires (la mas ancha del mundo) antes estaba repleta de edificios y casas. Debido al crecimiento de población y para darle mas fluidez al tránsito de la ciudad, se comenzó a demoler 120 cuadras completas, de norte a sur del Obelisco (para derrumbar cada manzana les llevaba 3 meses). Solo 1 edificación quedo en pie, todo lo demás, incluso edificios de 11 pisos, fue demolido para crear la nueva Avenida, inaugurada en 1937. Esta calle, que atraviesa la capital argentina de norte a sur durante 3 kilómetros, tiene en el centro el famoso símbolo de la ciudad: el Obelisco. Sus 12 carriles suman 140 metros de ancho, lo que la convierte en la avenida más ancha del mundo. Fue diagramada en 1912 por las autoridades nacionales de entonces y construida entre 1936 y detallada hasta 1980

Avenida 9 de Julio de Buenos Aires Argentina la más ancha del mundo.

laRegión

\$10.00 Ejemplar

48 familias reciben escritura de su terreno en el fraccionamiento Valle del Cacique en Nicolás Romero

- Ya tienen certeza jurídica de sus viviendas



A través del Programa Estatal de Atención a Asentamientos Humanos, el Gobierno Municipal de Zitácuaro entregó un total de 48 escrituras del fraccionamiento Valle del Cacique en la tenencia de Nicolás Romero.

“Debemos ser inteligentes y elegir a las y los mejores perfiles para contender en las próximas elecciones”:
Ulises Romero

- En su caso dijo que aún no es momento para decidir si va a participar el proceso electoral 2024 pero estará donde su partido lo necesite

Morelia, Mich.- El pasado domingo en esta ciudad capital, se desarrolló el Sexto Pleno Ordinario del XI Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, en donde se aprobó el nombramiento de las presidentas y presidentes de las Direcciones Municipales Ejecutivas; de igual manera el PRD resolvió caminar en equipo y hacer política de alianzas, en donde el negro amarillo quiere caminar al lado de la ciudadanía.

Ulises Romero, regidor perredista del municipio de Zitácuaro y Consejero Estatal, señaló al término de la reunión plenaria que su partido caminará junto al PAN y al PRI en las elecciones federales (presidencia de la república, senado y diputaciones federales) “en el ámbito estatal también iremos juntos para las diputaciones locales y se revisará el tema de las presidencias municipales, trabajaremos en unidad, con tolerancia y con mucho respeto con los demás integrantes del Frente Amplio por México”.

Para Ulises Romero es importante estar preparados para el próximo proceso electoral del 2024 “hay que jugar de manera inteligente porque nos vamos a enfrentar a todo el aparato del gobierno federal, sus recursos y su estructura; desde el Frente debemos elegir a las y los mejores perfiles, que sean incluyentes con las demás fuerzas políticas y que en estos momentos estén dando resultados a la ciudadanía”.

A pregunta expresa sobre su interés por participar en la elección del 2024, el regidor zitacuareño señaló que aún es muy temprano para decir que camino tomará “hoy estoy entregado a mi trabajo, en la regiduría estamos dando buenos resultados, yo soy respetuoso de los actores políticos y de los procesos electorales pero estaré donde mi partido y el Frente me necesite: diputación local, diputación federal, donde sea; hoy es primordial seguir trabajando y vinculando al gobierno con la sociedad, nuestra labor nos permitirá dar pasos firmes para poder levantarnos con la victoria el próximo año.



El pasado domingo en esta ciudad capital, se desarrolló el Sexto Pleno Ordinario del XI Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, en donde se aprobó el nombramiento de las presidentas y presidentes de las Direcciones Municipales Ejecutivas.

contar con este documento, los dueños de esos terrenos pueden gozar de tranquilidad.

Por su parte, la síndico municipal, Myrna Merlos Ayllón felicitó a los beneficiarios, ya que después de mucha gestión finalmente ven su esfuerzo culminado en buenos resultados.

Nicandro Alvarado Guerrero, director de Suelos de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad del Gobierno del Estado, expuso que para la administración estatal es una satisfacción este programa de escrituración social, pues dota de certeza a cientos de familias que carecían de ello.

Esto dijo, es posible en gran parte por el apoyo de los Presidentes Municipales, en el caso de Zitácuaro siempre se ha trabajado en coordinación para resolver este tipo de problemas.

Parte central del evento se llevó a cabo la entrega de escrituras y ahí los beneficiarios agradecieron el apoyo para concretar esta acción, ya que demuestra que hay interés de ayudar a los demás.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de octubre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A través del Programa Estatal de Atención a Asentamientos Humanos, el Gobierno Municipal de Zitácuaro entregó un total de 48 escrituras del fraccionamiento Valle del Cacique en la tenencia de Nicolás Romero.

Dicha entrega ocurre después de 9 años de gestión, y ya es una realidad que decenas de familias cuentan con la certeza jurídica de sus terrenos.

La entrega de estos documentos fue encabezada por la Presidenta del DIF, Vanessa Ixtláhuac, quien resaltó la gestión que hizo el alcalde Toño Ixtláhuac ante el estado para lograr que se concretara esta acción.

Asimismo, mencionó que es muy difícil cuando no se cuenta con un documento que acredite una propiedad, por lo que al

Cinthy Reyna cumple sueño de ser docente para trabajar a favor de la comunidad

- Es una de los más de 3 mil egresados normalistas que ahora se encuentra frente a grupo.

Morelia, Michoacán, 2 de octubre de 2023.- En la comunidad El Tico, ubicada en el municipio de Zinapécuaro, la maestra Cinthya Reyna Vázquez, que imparte clases a niñas y niños de sexto año en la Escuela Primaria "Niños Héroes", llegó a cumplir su sueño de ser docente.

Se trata de una egresada normalista que recibió una de las más de 3 mil plazas que ha entregado la Secretaría de Educación del Estado (SEE) en lo que va de la administración del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

La joven docente reconoció ciertos miedos ante la incertidumbre de arribar a una de las comunidades con necesidad de maestras y maestros, sin embargo, cuando entró al plantel educativo tuvo un cálido recibimiento, por lo que asegura que todo su esfuerzo y dedicación en el estudio le ha dado frutos.

Cinthy Reyna menciona que en el momento de llegar a El Tico quedó maravillada con la comunidad, con la escuela, con los padres de familia y otros compañeros, ya que fue recibida con respeto y cariño de las personas.

Derivada a su experiencia, la maestra hizo un llamado a sus compañeros docentes, en donde los invita a tener confianza en su conocimiento, preparación y en lo que pueden hacer en beneficio de la comunidad, los niños y las niñas.

Finalmente, la docente reconoció la labor de la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, y la transparencia en los procesos de asignación de plazas, que permiten a jóvenes con verdadera vocación estar frente a las aulas.



En la comunidad El Tico, ubicada en el municipio de Zinapécuaro, la maestra Cinthya Reyna Vázquez, que imparte clases a niñas y niños de sexto año en la Escuela Primaria "Niños Héroes", llegó a cumplir su sueño de ser docente.

Michoacán, tercer lugar nacional en producción de maíz: Sader

- Con un registro anual que supera 2 millones de toneladas.



Por su registro anual que supera 2 millones de toneladas, Michoacán ocupa el tercer lugar nacional en producción de maíz grano, informó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

Morelia, Michoacán, 29 de septiembre de 2023.- Por su registro anual que supera 2 millones de toneladas, Michoacán ocupa el tercer lugar nacional en producción de maíz grano, informó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

A propósito del Día Nacional del Maíz, la dependencia reportó que la producción obtenida en 2022 fue de 2 millones 93 mil

toneladas, de acuerdo con datos del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP), reportó un valor de 14 mil 199 millones 784 mil pesos.

Por su potencial de producción destacó Penjamillo con 101 mil 362 toneladas, seguido por Vista Hermosa, Venustiano Carranza, Maravatío, Puruándiro, La Piedad, Toluca, Epitacio Huerta, Contepec, Morelia y

SSM brinda atención en salud mental por teléfono o videollamada

- En Cherán, Apatzingán y Lázaro Cárdenas reciben consultas con psicólogos y psiquiatras.

Morelia, Michoacán, 3 de octubre de 2023.-* La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) brinda atención especializada en salud mental a la población vulnerable de los municipios de Cherán, Apatzingán y Lázaro Cárdenas, a través del programa de Telemedicina.

Esta estrategia permite que personas que no pueden acudir a un centro de salud para recibir una consulta de salud mental debido a las largas distancias, puedan acceder a servicios de calidad, a través de una llamada telefónica o por medio de videollamada.

En lo que va del año se han proporcionado 222 consultas bajo esta modalidad. Las principales causas de atención han sido cuadros de depresión y ansiedad, así como problemas asociados al consumo de sustancias nocivas.

Para acceder a este servicio, los pacientes deben dirigirse a su centro de salud más cercano para recibir una valoración inicial, tras la cual será referido para programar una consulta electrónica con un especialista.

En caso de necesitar atención especializada, el paciente podrá ser referido a el Hospital Psiquiátrico de Morelia, disponible las 24 horas del día; o a uno de los cinco centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones (CECOSAMA), situados en los municipios de Morelia, Uruapan, Zitácuaro, Lázaro Cárdenas y Zamora.



La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) brinda atención especializada en salud mental a la población vulnerable de los municipios de Cherán, Apatzingán y Lázaro Cárdenas, a través del programa de Telemedicina.

Numarán. Si bien, el grano se siembra en los 113 municipios, el promedio de superficie por productor es de 4.5 hectáreas.

Por superficie sembrada, la entidad se ubica en el lugar número seis; para el ciclo primavera verano 2023-2023, en Michoacán se sembraron 485 mil 130.97 hectáreas de este grano básico.

De acuerdo con la representación estatal

del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), en Michoacán hay 26 de las 64 razas de maíz que existen en México, y que presentan tonalidades rojas, negras y azules, aunque la mayor producción corresponde a maíces blancos.

A través del programa Agrosano, la Sader Michoacán trabaja con productores de maíz, a quienes capacita para que elaboren sus insumos como los fertilizantes orgánicos, con un enfoque de transición agroecológica que les permita reducir costos de producción, recuperar la tierra, evitar la contaminación y proteger su salud al reducir el uso de productos agroquímicos.

Día del Arquitecto, ¿Cómo se vive la profesión en México?

- En el país durante el segundo trimestre de 2023 la fuerza laboral de Arquitectos, Planificadores Urbanos y del Transporte fue de 147,000 personas.

- El salario promedio de los arquitectos en México fue de \$7,260 pesos mensuales en el segundo trimestre de 2023.

Ciudad de México a 30 de septiembre de 2023.- En un mundo que enfrenta desafíos significativos como el cambio climático, la urbanización acelerada y la necesidad de espacios sostenibles y eficientes, la labor de los arquitectos es crucial. La arquitectura no sólo se trata de diseñar edificios, sino de crear espacios habitables, funcionales y estéticos que respondan a las necesidades y aspiraciones de la sociedad.

En México desde 2004 se eligió el 1 de octubre para conmemorar el Día del Arquitecto, mientras que en el mundo el día

elegido es el primer lunes de octubre, en este día se busca reconocer y celebrar la contribución de estos profesionales en la creación de entornos que enriquecen vidas y comunidades.

La profesión de arquitecto se encuentra en constante evolución, la necesidad mundial de un enfoque creciente en la sostenibilidad, la innovación tecnológica y la inclusión, son elementos clave que guiarán la arquitectura del futuro.

Alan Valadez, Director Creativo de Diagrama Arquitectos en Levy Holding, destaca esta visión y agrega: "En la industria de la arquitectura, la innovación es esencial para crear espacios que realmente mejoren la calidad de vida de las personas y fomenten la comunidad. Debemos estar dispuestos a adoptar nuevas tecnologías y enfoques para diseñar de manera más sostenible y eficiente."

La profesión de arquitecto, vital para la construcción del entorno que habitamos, se caracteriza por su dedicación, creatividad y compromiso con la funcionalidad y la estética en el diseño de espacios.

Al respecto Valadez enfatiza la importancia de la eficiencia en los procesos de diseño y construcción: "En Levy Holding buscamos crear procesos eficientes, desde el diseño creativo hasta la ejecución de los proyectos de Diagrama Arquitectos. Esto implica utilizar tecnologías avanzadas y técnicas constructivas inteligentes para garantizar que nuestros diseños se materialicen de manera óptima y cumplan con las expectativas de nuestros clientes."

Este día es una oportunidad para honrar la labor creativa y visionaria de los arquitectos, cuyo talento y dedicación dan forma a nuestras ciudades y entornos cotidianos. Es un momento para reconocer la importancia de la arquitectura en la sociedad y para fomentar la colaboración y la unión entre los profesionales de esta disciplina, sin embargo, una pregunta comúnmente planteada es ¿cuál es el rango salarial que puede esperarse en esta apasionante y desafiante carrera en México?

En la República Mexicana, el salario de un arquitecto varía en función de múltiples factores, incluyendo la experiencia, la ubicación geográfica, el tipo de empleador y la especialización.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Economía, durante el segundo trimestre de 2023 la fuerza laboral de Arquitectos, Planificadores Urbanos y del Transporte fue de 147,000 personas en México, mientras que el salario promedio mensual registrado ascendió a \$7,260 pesos.

Asimismo, los mejores salarios promedio que recibieron Arquitectos, Planificadores Urbanos y del Transporte fueron en Baja California Sur con \$25,400 pesos, Durango con \$20,000 pesos y Sinaloa con \$13,900 pesos, mientras que la fuerza laboral fue mayor en Ciudad de México con 26,000 personas, Jalisco con 21,500 personas y el Estado de México con 10,200 personas empleadas.

Ante este panorama podría parecer que la valoración de su labor a veces no se corresponde con la importancia de su contribución al entorno urbano y social, lo que influye en su reconocimiento y posicionamiento en la sociedad, Valadez menciona que "es fundamental que los arquitectos en México, al igual que en cualquier parte del mundo, valoren su trabajo y su experiencia, y negocien de manera justa su compensación en función de sus habilidades y contribuciones a la industria"

El Día del Arquitecto es una fecha propicia para reflexionar sobre los retos y las oportunidades que la profesión ofrece en México, y para reafirmar el compromiso de los arquitectos con la construcción de un futuro sostenible, estético y funcional para todos.



Regresa en su segunda edición, "Súbete Seguro"

-El objetivo es capacitar y concientizar a motociclistas sobre las medidas de seguridad para evitar accidentes.

Zitácuaro Michoacán, 2 de octubre de 2023.- El Gobierno Municipal que preside Toño Ixtláhuac, a través de la Secretaría de Desarrollo Humano, convocó nuevamente a participar en la segunda edición del Programa "Súbete Seguro", a fin de reducir accidentes en la actividad motociclista.

El evento se llevará a cabo el próximo sábado 14 de octubre, en punto de las 10:00 horas, en el auditorio municipal Samuel Ramos, donde se expondrá una capacitación sobre la importancia del uso del casco y medidas de seguridad; posteriormente, se presentará una escenificación y, finalmente, los motociclistas y participantes llevarán a cabo una rodada de la plaza Benito Juárez hacia las inmediaciones del recinto ferial.

Con esta acción se busca brindar información y conciencia a clubes, motociclistas y todas las personas que usan como medio de transporte una motocicleta, la vital importancia de llevar el equipo de seguridad adecuado y tomar en cuenta las medidas de seguridad.

Esta invitación fue hecha por el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, quien anunció que además habrá rifas de cascos y una sana convivencia para todas y todos aquellos zitacuarenses que deseen participar.

Agradeció a clubes, a las iniciativa privada y a la Secretaría de Desarrollo Humano, por replicar esta iniciativa que promueve salvaguardar la integridad de los motociclistas.



El Gobierno Municipal que preside Toño Ixtláhuac, a través de la Secretaría de Desarrollo Humano, convocó nuevamente a participar en la segunda edición del Programa "Súbete Seguro", a fin de reducir accidentes en la actividad motociclista.

Secretaría de Desarrollo Humano y Salubridad invita a la población a realización de ecotecnologías

- Puede impartir cursos de capacitación a quienes lo soliciten

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de octubre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el objetivo de ayudar a la economía de las familias zitacuarenses, la Secretaría de Desarrollo Humano y Salubridad imparte diferentes cursos de capacitación a la población.

Lo anterior para motivar la realización de ecotecnias que ayuden a reducir gastos al interior de los hogares y al mismo tiempo ayuden al medio ambiente y generar ingresos.

Sergio Jairo González Correa, titular de la dependencia, señaló que entre las ecotecnias que están enseñando a realizar se encuentran: los huertos de traspatio, hornos ecológicos para la elaboración de pan, estufas ahorradoras de leña patsari.

En este sentido, recalco que el desarrollo de habilidades y competencias es vital en la población, porque además motiva una forma diferente de hacer las cosas. Por esta razón se han hecho grupos para transmitir estos conocimientos y que la gente aprenda a realizarlos.

Asimismo las personas que están interesadas en aprender, se pueden acercar a las oficinas de la dependencia a solicitar



Con el objetivo de ayudar a la economía de las familias zitacuarenses, la Secretaría de Desarrollo Humano y Salubridad imparte diferentes cursos de capacitación a la población.

informes, están ubicadas sobre la Avenida Morelia, frente a la Secundaria No. 3, no tienen costo, son completamente gratuitos.

Agregó que para ampliar los resultados positivos se están haciendo convenios con instituciones educativas para que se difunda la información.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

DESPIERTA MÉXICO

Las acciones políticas malintencionadas, las consideraciones personales que olvidan a la población, lo único que han logrado a lo largo de la historia de la humanidad es enardecer al pueblo y obligarlo a salir a las calles a gritar su verdad, frente a la que buscan que otros más, se sumen. Las causas sociales siempre encuentran eco entre los de su misma clase social, pocas veces o casi nunca se ha visto que los que están en el poder tengan conciencia para redimirse e incluso algunos antes han preferido quitarse la vida que ceder al clamor de su pueblo.

¿Cuánto será el porcentaje de uso del hemisferio derecho de su cerebro, de esos que, volviéndose presidentes, gobernadores o diputados, o sencillamente aquellos que apenas les dan un cargo y se sienten intocables, que su verdad es absoluta y el valor de su vida superior a la de los otros?, ¿Qué le aporta a la vida y a la humanidad quien, siendo electo para administrar los recursos de sus gobernados, se los quedan, los roba, se los traga y gasta en opulencias?

No hay ya humanidad en el que roba, estando rico, en el que ha hecho de la trampa su modo de vida, en el sátrapa que engaña a los demás y al darse la vuelta se mofa del hombre o la mujer que le dio la confianza. Muchos ejemplos de estos seres a los que describo los encuentro ahora mismo en casi todos lados, pero especialmente en la administración pública, es decir, en los tres niveles de gobierno, y sus conductas deshonestas son tan reiterativas que algunos de ellos se llegan a reelegir, se enamoran de las cámaras y las fotografías, ya no saben vivir si no son el salero de la mesa, ya no tienen vida propia sino la que roban de la luz de la gente que todavía les aplaude y les sonríe ante su apetito voraz de poder.

Al parecer hace falta orgullo en la sociedad, y un poquito de vergüenza, para aprender a dar la espalda a quienes pudiendo hacer no hacen, a las y los que se eligieron para salvarnos de la pobreza y lo único que han hecho es ir administrándonos migajas para mantenernos cautivos como electorado, y así volvernos a comprar con una despensa más grande las veces que quieran.

Pareciera que nos engañan como a las reses con la sal, como el chango con una banana o como el bebé con el biberón, porque no puede haber progreso, ni bienestar y menos desarrollo con unos cuantos pesos o con una canasta básica, para después mantenernos con miedo, con hambre y/o si acaso a medio vestir y a medio calzar.

No nos dejemos engañar más, apoyemos a los buenos representantes, a esos que si regresan y que preguntan o sondean la gente a quienes deben ser parte de su equipo de trabajo, a los que invitan y seleccionan entre los mejores y más capacitados para administrar lo poco o mucho que se tenga de recurso, y no a aquellos que, como los más zánganos de la historia, ganaron elecciones para mantener en la nómina a familiares y amigos. No permitamos que lo rancio de la política siga creciendo, si es necesario manifestémonos, salgamos a la calle a luchar por lo que nos pertenece y es nuestro, por servicios de salud de calidad, por seguridad pública, vivienda, trabajo y salario bien remunerado, no que sólo marchamos cuando matan o asesinan a alguien, y después dejamos que la vida transcurra como si nada.

Si no hacemos algo ahora, seguramente nos estaremos arrepintiendo mañana, si con el voto se dio la confianza, que con la exigencia social se haga que se cumpla cada promesa y cada compromiso hecho.

¿Cuánto más hay que esperar para expresar las inconformidades, como lo hizo un Hidalgo, un Zapata o un madero?, o es que ¿seguimos creyendo todas y todos en la cigüeña, santa o los reyes magos?, siendo así que nos sigan tomando el pelo, que nos sigan exprimiendo y que el futuro de tus hijos y los míos, como de los hijos de ellos, tengan la misma cantidad de muertos diarios, el mismo miedo de salir a la calle, y santiamén de no saber lo que vaya a pasar mañana.

Tal vez valga la pena planear un seguimiento social, puntual de las acciones de sus gobiernos para que a la primera que algo no vaya bien, se haga cumplir el plebiscito y el referéndum, que no es nuevo, que desde hace mucho tiempo se encuentran en la constitución, y que por ahora al parecer sólo se ha usado, se usa y se usará, para mantener a las focas aplaudiendo y a los conejos brincando.

Esperemos en conciencia, que toda aquella o aquel que recientemente se incorpore a un cargo de elección, lo haga bien, lo ejerza con humanidad y sentido social, y no se pierdan en las mieles del poder y lo que el dinero del pueblo pueda incitarles, sino que antes se mantengan en su palabra, en las mejores promesas, para que se vuelvan programas ejecutados con tal cautela que en la vida se les recuerde por sus buenas obras y no por lo mucho que robaron.



Hombre muere al volcar taxi en la Maravatío - Tlalpujahua

Senguio, Mich.- 30 de septiembre de 2023.- Un trabajador del volante perdió la vida al salir proyectado de su taxi, cuando volcó en la carretera Maravatío – Tlalpujahua, hechos ocurridos la madrugada de este sábado.

Por los datos recabados en la cobertura noticiosa se pudo establecer que cerca de las 04:20 horas, las autoridades fueron alertadas de que sobre dicha vialidad dentro del municipio de Senguio, se había registrado un aparatoso accidente.

Policías de la Guardia Civil y Paramédicos de Protección Civil se movilizaron y durante su recorrido efectivamente hallaron siniestrado un Nissan Versa de color blanco, con rótulos de "Taxi Plus", al parecer de Morelia y placas A-489-LCD.

Al revisar la zona, los socorristas hallaron tirado entre la maleza el cadáver de quien se presume tripulaba la unidad siniestrada, de él se ignora su identidad, pero describe como un masculino de entre 45 y 50 años de edad, de tez morena, cabello corto, que vestía una chamarra de color negro y un pantalón de mezclilla.

Personal de la Guardia Nacional de la División Seguridad en Carreteras e Instalaciones apoyo en labores de abanderamiento, mientras que los expertos de la Fiscalía General del Estado realizaron las diligencias respectivas y enviaron el cuerpo a la morgue en espera de que sea reclamado por sus deudos.

Seis heridos en estallido de tanque de gas en el municipio de Cuitzeo

Cuitzeo, Mich.- 1 de octubre del 2023.- A consecuencia de un accidente casero por un tanque de gas, hubo seis personas de una familia que resultaron lesionadas por quemaduras de segundo y de tercer grado, las cuales fueron auxiliadas por Protección Civil y Bomberos de Tarímbaro, de Cuitzeo del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) y por el personal de Servicios Aéreos de la Guardia Civil.

El hecho se registró este domingo en una vivienda de la comunidad de Mariano Escobedo, localizada en este municipio de Cuitzeo, donde un tanque de gas ocasionó un flamazo y estallido en el que quedaron heridas una bebé de 10 meses de edad, dos mujeres embarazadas, dos adultos mayores y un joven de 21 años de edad.

El hecho fue atendido rápidamente por Protección Civil y Bomberos de Tarímbaro, rescatistas de Cuitzeo, del CRUM y por los elementos de Servicios Aéreos de la Guardia Civil, éstos últimos que apoyaron con 2 helicópteros para el traslado de la bebé y del joven, mismos que fueron llevados a un hospital.

Otros tres heridos fueron canalizados a un nosocomio por tierra y una de las personas lastimadas no requirió hospitalización, de acuerdo con la valoración de los socorristas.

Las corporaciones de auxilio exhortaron a la población en general a estar pendiente de los tanques de gas que tengan en sus viviendas para evitar situaciones lamentables. También pidieron que cualquier situación marquen de inmediato al teléfono 911.

Ricas nieves de Jungapeo, en Miguel Carrillo esquina con 5 de Mayo, con el «Senyor de las Nieves» sabores vainilla, chocolate, mamey, plátano y otros.



CIRUGÍA NEUROLÓGICA CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith
Reyes

Agenda una consulta



www.drgervith.com



contacto@drgervith.com



(55) 56783727 Citas
(55) 2240 0481 Urgencias



ELECTROENCEFALOGRAMA ELECTROMIOGRAFIA

ZITÁCUARO

AGENDA TU CITA

CDMX

Salazar Nte. No. 10
Col. Cuauhtémoc

715 153 3767

Hospital Ángeles Acoxpa
Consultorio 100 55 5678 3722
Centro Médico Dalinde
Consultorio 506 55 5574 7925

Mensaje para una persona enferma de cáncer de colon

Estoy en la mejor disposición de donar medicina de quimioterapia a una persona de escasos recursos económicos, que tenga cáncer de colon, basta con presentarme la receta de un médico oncólogo, que coincida con el medicamento que yo tengo, para tener la seguridad de que si es el que necesita. Propongo una entrevista con la persona enferma o un familiar de primer grado. Enviar foto de la receta al correo de La Región y llamar al celular 715 108 29 79.



CONSULTORIO V.I.D.A.

Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable

Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios



M.A.P.A.



Electrocardiograma



Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardiacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡¡Chécate!!



Fijo Consultorio:
715-688-11-40



Celular Consultorio:
715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D. H. Zitácuaro, Michoacán.